

Ein denkwürdiger Tag

Kölner bauen Schule in Vietnam

24. Januar 2008. Ein großer, ein emotionaler und ein denkwürdiger Tag. Die von KÖLNSPORT-Herausgeber Gerd Huppertz gegründete und geleitete Hilfsorganisation „Perspektive fürs Leben – Verein zur weltweiten Hilfe für notleidende Kinder und Jugendliche e.V.“ weihte im südvietnamesischen Mekongdelta die von ihr geplante, organisierte und vollständig finanzierte Mittelschule für 460 Kinder ein. Nachdem der verheerende Taifun Durian Ende 2006 im Mekongdelta dutzende Schulen zerstört hatte, entsprach „Perspektive fürs Leben e.V.“ dem Hilferuf der dortigen Provinzregierung und schaffte es, innerhalb eines Jahres eine den heutigen Anforderungen gerechte Schule neu zu errichten. Provinzgouverneur Hao Cao Tan Khong bedankte sich bei Gerd und Brigitte Huppertz sowie den ebenfalls vor Ort anwesenden Pfl-Vorstandsmitgliedern Peter, Renate und Thomas Töller im Namen des Volkskomitees der Provinz Bentre für die langjährige Unterstützung von Kinderprojekten und den Bau der Tan Loi Thanh Secondary Schule mit den Worten: „Das Leben der Bevölkerung und vor allem der Kinder ist durch die kontinuierliche Hilfe der Pfl ständig verbessert worden. Wir danken Ihnen für Ihre außergewöhnliche Unterstützung!“



Im Dezember 2006 vollständig zerstört durch den Taifun Durian: die Tan Loi Thanh Mittelschule



So wurde die neue Mittelschule von Perspektive fürs Leben e.V. auf dem Reißbrett geplant



Gerd und Brigitte Huppertz im Kreise „ihrer“ Schüler vor der fertiggestellten Schule



Alles muss seine Ordnung haben. Vertragsunterzeichnung mit der südvietnamesischen Provinzregierung



Eine offizielle Grundsteinlegung gehört auch in Vietnam dazu



Ein großer Augenblick: Brigitte Huppertz, Gerd Huppertz und Peter Töller öffnen den Weg in eine neue Zukunft für 460 Kinder



Unter großer Anteilnahme von Bevölkerung, Regierung und Medien wurde die Than Loi Thanh Mittelschule offiziell eröffnet



Hand in Hand mit seiner „Tochter“ Ly, die nach dem durch Pfl geförderten Studium eine Lehrstelle an der neu eingeweihten Schule bekam, versprach Gerd Huppertz den Anwesenden, sich auch in Zukunft weiter um das Wohlergehen der Schule zu kümmern. Ins Vietnamesische übersetzt wurde alles von Dr. Nguyen Te The, dem deutschsprachigen Vietnam-Koordinator von Perspektive fürs Leben e.V.



Dr. Nguyen Te The nahm aus den Händen von Provinzgouverneur Hao die Verdienstplakette der Sozialistischen Republik Vietnams entgegen



Ein Gruppenfoto darf nicht fehlen: (v.l.) Peter Töller, Ly, Gerd Huppertz, Gouverneur Hao, Thomas Töller, Renate Töller, Brigitte Huppertz, Schullektor Tan; vorne v.l.: die von Pfl langjährig unterstützten Kinder Pha, Vuong, Phong und Khoa



Klar, dass die von Pfl betreuten Kinder Vuong, Phong, Khoa, Ly und Pha auch im Mittelpunkt des Interesses standen



Die bekannteste Malerin Vietnams, Frau Professor Nguyen Thi Tam, eine langjährige Förderin von Pfl, stiftete mehrere eigens von ihr für die Schuleinweihung angefertigte Bilder



Zur Schulausstattung durch Pfl gehören auch 30 neue Computer



Pfl-Vorstandsmitglied Peter Töller (rechts) übergibt die mit 750 Euro dotierten Förderpreise an die glücklichen, aber auch stolzen Empfänger



Flankiert von den Pfl-Gründern Brigitte und Gerd Huppertz; die Förderpreisträger/innen des Schuljahres 2007/2008